



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>165 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2031</b>
Prix	<b>590 000 €</b>

# Ste-Maxime

## Appartement à vendre (83120)

À seulement 5 km du centre-ville, de la charmante commune de Sainte-Maxime, découvrez ce duplex spacieux de 5 pièces, agrémenté d'un terrain privatif entièrement clos de 210m<sup>2</sup>. Au rez-de-chaussée, l'entrée accueille avec un vestiaire/dressing sur mesure, 2 grandes chambres, une salle d'eau, des toilettes séparées et des rangements pratiques. Le séjour de 55m<sup>2</sup>, baigné de lumière grâce à une magnifique hauteur sous plafond de 6m, est chauffé par une cheminée à pellet et équipé d'une climatisation réversible, tout comme le reste de l'appartement. Une cuisine parfaitement équipée complète cet ...

*Just 5 km from the city center, in the charming town of Sainte-Maxime, discover this spacious 5-room duplex, complemented by a fully enclosed private plot of 210sqm. On the ground floor, the entrance welcomes you with a custom-made cloakroom/dressing room, 2 large bedrooms, a bathroom, separate toilets, and practical storage. The 55sqm living room, bathed in light thanks to a magnificent ceiling height of 6m, is heated by a pellet fireplace and equipped with reversible air conditioning, just like the rest of the apartment. A perfectly equipped kitchen completes this space, with access to a ...*

## NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

